

NGO

Membangun Harapan: Satgas TMMD 122 Kodim Blora Sukses Pasang Gorong-Gorong Beton di Desa Sidomulyo

Agung widodo - BLORA.NGO.WEB.ID

Oct 22, 2024 - 11:42



Foto: Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) 122 Kodim 0721/Blora memulai proyek pemasangan gorong-gorong plat beton di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, pada Selasa (22/10/2024).

BLORA- Dalam upaya mempercepat pembangunan infrastruktur desa dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) 122 Kodim 0721/Blora memulai proyek pemasangan gorong-gorong plat beton di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, pada Selasa (22/10/2024).

Pembangunan gorong-gorong ini diharapkan tidak hanya akan memperlancar akses transportasi, tetapi juga menjadi jembatan harapan bagi para petani lokal. Sertu Hariyanto, salah satu anggota Satgas, menjelaskan bahwa proyek ini bertujuan untuk memudahkan pengangkutan hasil panen padi yang menjadi komoditas utama masyarakat desa.



“Dengan gorong-gorong ini, akses jalan akan lebih baik, dan tentunya kualitas hidup warga akan meningkat,” tuturnya.

Kegiatan ini dimulai dengan semangat yang menggebu dari seluruh personel TNI, masyarakat, serta pihak terkait. Kerja sama ini mencerminkan nilai gotong-royong yang menjadi landasan dalam setiap program TMMD.

“Kami semua bekerja keras untuk memastikan proyek ini berjalan lancar, karena kami percaya bahwa infrastruktur yang baik akan membawa kemajuan bagi desa,” tambah Sertu Hariyanto.

Proyek pemasangan gorong-gorong plat beton ini merupakan bagian dari rangkaian upaya TMMD 122 Kodim Blora untuk memajukan Desa Sidomulyo dan sekitarnya. Di tengah tantangan pembangunan, kehadiran TNI dan dukungan masyarakat diharapkan mampu mewujudkan kesejahteraan bagi seluruh lapisan

masyarakat.

Dengan adanya gorong-gorong ini, desa tidak hanya akan menjadi lebih maju, tetapi juga menginspirasi daerah lain untuk ikut serta dalam membangun infrastruktur demi masa depan yang lebih baik. Harapan baru pun tumbuh di Desa Sidomulyo, seiring dengan semangat kolaborasi antara TNI dan masyarakat.